

【2023 年度卒業生アンケートから一部抜粋 2023.3.20】

暖かいお言葉をありがとうございます。これからも、地域教育に益々貢献していく所存です。

塾に通うなら、兄もお世話になった育伸ゼミでと思っていました。最初は優秀な子が多く、戸惑っていましたが、先生も塾生も優しく、集中できる環境で、とても良かったようです。通い出してから、予習のおかげで学校の授業も理解出来るようになり、苦手だった英語も少しずつ克服できるようになったと実感していたようです。先生は個々に合った丁寧なご指導をして下さり、心配な事があれば親身に相談にのって下さり、本当に感謝しております。難しいかなと思っていた私立高校、念願だった公立高校、共に合格出来て、晴れ晴れしている娘の姿を見ることが出来たのも先生のおかげです。本当にありがとうございました。

(保護者 A 様)

兄妹でお世話になりました。勉強の仕方が分からず、中 3 の春から塾へ行きたいと本人から言いだし、塾へ行くようになると机に向かう時間が増えました。学校での単元テストでも少しずつ点数がとれるようになったようでした。英語検定資格も取得でき、第一志望校にも合格でき、とても感謝の気持ちでいっぱいです。親から言われる言葉よりも先生からの言葉の方が本人に響くように思いました。心のこもったご指導、どうもありがとうございました。

(保護者 B 様)

苦手な国語プリントを毎回出してもらったり、不安な所を伝え、宿題の量を増やしてもらったりと、たくさん相談させていただき、ありがとうございました。質問が時間ぎりぎりになった場合は、LINE で解説を送って頂き、その日のうちに分からないところが解決でき、よかったです。公立高校は最後まで迷い、不安になり相談させていただきましたが、先生からの言葉で落ち着いて、受験することができました。無事合格することができ、本当に感謝です。ありがとうございました。

(保護者 C 様)

約一年半、ありがとうございました。先生の解説はとても分かりやすく、頭に残りやすかったので、テスト中に解説といっしょに答えを思い出すことができました。また、個人の苦手なことを重点的にさせてもらったのはよかったと思いました。そのおかげで苦手だった国語が他の 4 教科と同じくらいの点数がとれるようになりました。高校でも頑張ります。本当にありがとうございました。

(生徒 D さん)

地元中学校に入る際に、定期テストが無いことに不安を覚え、お友達のお子さんが育伸ゼミに通っていることを聞いて入塾しました。当初は他の大手有名塾も考えましたが、塾内テストの成績で座る席が変わると聞いて、うちの子供には向いていないのではないかと思いました。結果的には塾で友達も出来て、課題をサボったり、ずる休みすることもなく、やる気を持って通えたと思います。模試の判定が悪いまま、中々上がらず、不安な気持ちでいましたが、平野先生から本人の気持ちを尊重して、応援しましょう。大丈夫です。頑張っています。伸びています。と言われました。きっと本人にも前向きな言葉をかけてく

れたと思います。親には出来ない事、言ってあげられない事を言うてくださり、もちろん勉強面でもですが、大変お世話になりました。無事合格出来たのは、育伸ゼミに通って、本人も頑張ることが出来たからだだと思います。ありがとうございました。

(保護者 E 様)

育伸ゼミは集中して勉強ができるところで、気軽に質問ができる塾です。また、英語が伸ばせる塾だと思います。毎週の単語テストや英検対策が十分にできたので、私は英語が一番苦手ですが、英検準 2 級の取得、入試では 5 科目の中で最も高い点数で合格することができました。勉強の解説だけでなく、勉強の計画やアドバイス、励まして下さることもあったので、苦しいときでも頑張ることができました。

(生徒 F さん)

2 年生の時、最初に体験させてもらったのが育伸ゼミで、本人は「ここに決める」と言ったのがきっかけでした。塾は楽しそうで、先生も的確な意見を言うてくれたので、本人も学習しやすかったと思います。先生は話しやすく、勉強以外のことも何でも話せたみたいです。苦手な数学を熱心に教えていただき、感謝しています。1 年生からずっと行きたいと言っていた高校に合格出来たので、育伸ゼミに通えて本当によかったと思います。ありがとうございました。

(保護者 G 様)

育伸ゼミは集中できる空間で学習できる塾だと思います。塾に通っている周りの人たちもいることで、自分も頑張ろうという気持ちになれます。最初の方は集中が続かない時もあったけど、段々と集中力も続くようになって時間が過ぎるのが早く感じるようになりました。あとは、自分の苦手なこととちゃんと向き合えることもこの塾の良さだと思います。宿題も出してもらうのではなくて、自分で考えて印刷したり、自分のやるべき教科や単元を考えて課題を出したりします。なので自分の苦手なことややるべきことをしっかり把握することができます。また、自分のペースで先生に質問できるので、勉強の不安も解消できました。先生はとても優しく丁寧に教えてくださるので、どんどんわからない所は質問するのが良いと思います!